Überwältigt von der großen Anteilnahme in Worten, Umarmungen, in Schrift und Zuwendungen, die wir beim Abschied von

Elisabeth Zimmermann

geb. Bader

erfahren durften, unseren herzlichsten Dank!

Besonderer Dank:

- Herrn Pfarrer Boger für seine einfühlsamen Worte
- Posaunenchor Schwabbach-Siebeneich für die musikalische Umrahmung
- Haus zum Fels Schwabbach für die liebevolle und fürsorgliche Pflege
- Praxisteam Dr. Christoph Franze, Langenbeutingen, für die jahrelange Betreuung
- Bestattungsunternehmen Wenninger für die Unterstützung und würdevolle Begleitung

Im Namen aller Angehörigen
Hartmut Zimmermann
Julian und Florian Gassenmaier

Schwabbach, im Dezember 2022